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INTERVISTE SUL VOTO 

«Una giunta 
per l'ambiente» 
La speranza di Rosa Filippini 
è che la Lista verde scompaia 
Le culture del sole che ride 
devono emergere tutte 
. Sì ad un'alleanza di sinistra 

Rosa Filippini 
ncodeputata 

verde 

ROSANNA LAMPUONANI 

r. 
Non ha ancora decito 

manterrà la carica di con-
alfUere comunale, dopo et
t e » alata eletta deputato nel 
collegio genovese per la Li
ala Verde. Rota Filippini, 32 
anni, presidente deU'atto-
cladone Amici della terra, 
all'Indomani del aucceato 
della Hata e tuo personale 
Jveya preanounclato le (H-
«Jaalool, ma ora ci ha ripen
sato; n o t e prima discuterne 
cMUccUega di consiglio co
munale e dì Camera del de-
Klati. Massimo Scalla, Nel 

ttempo, però, discutiamo 
eoa lei 0 dopo 15 giugno. Che 
fari ora la Uata\erde? Co
me al caprioleranno e come 

mono le proprie no
ie tante anime di 

talmente precaria . Dico no, 
però, ad un'Ipotesi socialista 
perché non è corretto - come 
fa il Psi - avanzare la propria 
candidatura per ricoprire tale 
carica prima ancora di aver af
frontato discorsi di fondo 
Tuttavia, se si dovesse arrivare 
a questa soluzione, perché 
non eleggere Bruno Marino, 
attuale capogruppo? 

Hai parlalo di u à tua of
ferta per un'alleanza con U 
pentapartito. Dici ti a una 
coalizione di sinistra. 
Qualche mete fa hai accet
tato l'Invito per una mani-
fetlazlone comune con 
«Fare verde". Il 

aueHo che è tlato definito 
arcipelago verde? - - -

E un discorso di fondo quan
do diciamo che non siamo un 
partito diciamo una cosa vera 
Il latto veramente nuovo è 
che abbiamo tolto il monopo
lio della politica ai partiti Ab
biamo la presunzione di avere 
inventato una cosa unica1 ras-
soclazionismo come fatto po
litico 

A Roma cosa succederà? 
rlUppInl e Scalla cosa fa
ranno quando flnalnwnle 
ti ricomporrà la giunta? 

Non esprimiamo un orienta
mento di lista, ma trovo scan
daloso, per esempio, che nel
le istituzioni locali, e tanto più 
nelle circoscrizioni, valgano 

Sii stessi principi e scadenze 
el governo centrale Devono 

essere Invece i cittadini, direi-
tornente, in liste che possono 
essere di destra e sinistra - co
me all'università - a governa
re direttamente 

SI paria, pia concretamen
te di prima della crisi, del
la possibilità di fare una 
giunta diversa da quella 
pentapartito. Sareste di
sponibili? 

Si. Intanto personalmente 
avevo già offerto al pentapar
tito la mia collaborazione sen
za un programma in cambio, 
ma con la sola garanzia che si 
abbandonasse la logica della 
spartizione delle poltrone e 
dei posti di potere 

Nella possibile coalizione 
• di sinistra chi vorresti co

me sindaco? 
Non ci ho ancora pensato, 
perché finora la possibilità di 
una alleanza di sinistra è stata 

lo legalo al Movimento so
ciale, diretto dal consiglie
re comunale Teodoro 
Buontempo. ! »« • l e noti esistono preclusio
ni Ideologiche di alcun ti
po. 

Ho accettalo l'invito di «Fare 
verde* perché nel momento 
in cui si e aperta una breccia 
antinucleare in uno schiera
mento che è stato invece sem
pre filo-nucleare ho ritenuto 
opportuno incoraggiarla Del
lo ciò rivendico la coerenza e 
il rigore dei miei comporta
menti, cosa che mi è stata ri
conosciuta anche a sinistra, e 
perciò aggiungo che se Buon
tempo ha una denuncia per 
atti violenti In consiglio comu
nale la deve a me, 

A Roma, come in tutta Ita
lia, alcuni voti comunisti 
al sono spostali autta vo
stra linea. Perché? 

Non voglio dare giudizi, tutta
via ntengo che il Pei ha paga
to la sua eccessiva prudenza 
nel portare avanti la battaglia 
ambientalista. 

I militanti del Pel, com
mentando I voti transfu
ghi, vi hanno accusato di 

proposte su 
problemi quali II lavoro, 
l'occupazione... 

Non abbiamo il vangelo verde 
per tutto. L'abbiamo sempre 
detto E questo è1 l'altro nostro 
limite di «non-partito* Tutta
via preghiamo chi ci ha volato 
di continuare a sostenere il 
proprio partito sperando di ri
velarlo se si comporterà bene 
sulle questioni ambientali 

Dunque slete disposti a 
scomparire? 

Me lo auguro ed è anche una 
scommessa 

Un camion-bar in centro: tutti controllati ditta famigli! Tredicine 

Altre otto licenze fedii 
per la «famiglia» dei camion-bar 
L'assessore ha ignorato 
la denuncia dei comunisti 
Ieri manifestazione 
degli ambulanti sfavoriti 
e privati dell'autorizzazione 

ANTONIO OPtUANI 

ami Dopo l'interpellanza del 
Pei capitolino la commissione 
comunale aveva sospeso l'ap
provazione delle 27 licenze 
per i camion bar. buona parte 
a favore della famiglia Tredici
ne. Invece l'assessore, di na
scosto, ha deciso di firmarne 
otto Indovinate chi favorisco
no7 Scorrendo i nomi si sco
pi e che ci sono due Tredicine, 
Donato e Antonella, con le 
domande presentate solo il 3 
giugno e due Franceschelli, 
Iolanda e Pierina, che sono le 
mogli, rispettivamente di Elio 
e Dino Tredicine. Un altro ha 
beneficiato della firma di Roti-

roti Franco Falasca, che se
condo la denuncia dei comu
nisti, gestirebbe per conto di 
Elio Tredicine una licenza in
testata ad Alessandro Spreca 
'Ma è una cosa inaudita - dice 
Daniela Valeniini. consigliere 
comunale comunista e firma
taria dell'interpellanza sui ca
mion bar -, forse l'ammini
strazione non è a conoscenza 
che sono in corso diverse in
chieste giudiziarie propno a 
carico di Mano, Altiero Tredi
cine e di Alessandro Spreca7 

Noi vogliamo chiarezza E la 
vogliono anche i lavoraton 
del settore» 

len mattina centinaia di 
ambulanti, con I loro fcartelli 
senili in fretta, hanno preso 
coraggio e per la pnma volta 
sono scesl in piazza, per pro
testare contro il Comune di 
Roma sul modo che ha nel 
concedere licenze, sul diritto 
uguale per tutti al lavoro È 
evidente che la denuncia del 
Pei sull'organizzazione «ma
fiosa* che gestisce t camion 
bar ha colto nel segno. Gli 
ambulanti hanno organizzato 
prima la manifestazione di 
protesta, poi hanno deciso di 
ricorrere al Tar, e di denuncia
re alla magistratura gli strani 
fenomeni di «controllo» del 
«mercato» da parte di una sola 
famiglia,-quella-dei Tredicine. 
che grazie a connivenze e 
protezioni si avvia a controlla
re buona parte dei camion bar 
della capitale 

Frasi secche, scritte a pen
narello, slogan gridati a gran 
voce la rabbia covata per tan
ti mesi dagli ambulanti è 

La manifestazione degli ambulanti 

Deciso un supplemento di indagini 

Mummie di Acilia: 
libertà per una arrestata 

GRAZIA LEONARDI 

mm Dieci giorni in cella di 
isolamento, ore ed ore di in
terrogatori sopportati con Ta
na serena di chi e convinta e 
npete che ha seguito la volon
tà di Dio Ma da sabato per 
Una Maggi, una delle due 
donne arrestate ad Acilia per
ché custodiva in casa i cada-
ven di sua cognata Augusta e 
di suo fratello Nello, è finita 
anche l'avventura del carcere 
Il sostituto procuratore Carlo 
Podo le ha concesso la libertà 
provvisoria e Una se ne e tor
nata ad Acilia tra i suoi lami-
lian Da Rebibb-a non è uscita 
Invece Lola Fagiolo, l'altra 

donna di 66 anni arrestata 
TU giugno e accusata come 
Lina, di abbandono di perso
ne con conseguente morte e 
di occultamento di cadavere 
I motivi che hanno indotto il 
giudice a lasciarla in carcere 
sono coperti dal segreto 
istruttorio Nulla trapela, ma 
c'è da chiedersi cosa si ag
giunge al reato per cui le due 
donne rischiano già 11 anni di 
carcere Si sa solo che ai cara
binieri di Acilia è stato chiesto 
un supplemento di indagini It 
maresciallo Santodonato, che 
dirige la stazione del comune, 
ha ripreso gli interrogatori Ie

ri era arrivato a quota cento. E 
vagliando tutti i particolari, se
tacciando documenti, loto, 
dogmi scrìtti e predicati dalla 
setta, ha allegato cartelle e 
cartelle dattiloscritte al già vo^ 
luminoso dossier inviato al 
giudice Podo la scorsa setti' 
roana Certo è che i segreti 
della setta di Acilia non sono 
stati ancora messi tutti a fuo
co Si allunga la catena di in
terrogativi. Uno soprattutto: 
possibile che fossero tanto in
vasati da credere in un rito co
sì macabro? I fedelissimi di 
casa Maggi erano conosciuti, 
il loro continuo via vai nella 
villetta avveniva alla luce del 
sole Di loro si sapeva «vita 

morte e miracoli* Tutti più o 
meno imparentati. E ora ^at
tenzione della gente è puntata 
su uno, Era amico di Nello, fin 
dagli anni del dopoguerra; lo 
ha seguito nella fede e nel la
voro fino a diventarne una 
sorta di amministratore e uo: 
mo di fiducia. Lui incassava e 
pagava per conto di Nello, 
amministrava gli immobili di 
casa Maggi e provvedeva alle 
piccole operazioni finanzia
rie, Ora che Nello è morto, 
tutto è rimasto nelle sue mani, 
dice la gente. E possibile che 
questo abbia spinto il giudice 
Podo e i carabinieri di Acilia a 
continuare le indagini e tratte
nere in carcere Lola Fagiolo? 

esplosa davanti all'assessora
to al Commercio e all'Anno
na «Basta con le clientèle, 
chiediamo giustizia e lavoro*, 
ed ancora. «Basta con le prò 
roghe ai maxi-camion», «Si-
gnoretlo il decreto Galasso lo 
fai rispettare solo ai carretti 
dei gelatai» Organizzati dal
l' Apvad Gì sindacato degli 
ambulanti), dopo l'interpel
lanza presentata dal gruppo 
comunista in Campidoglio, e 
la riuscita manifestazione 
pubblica adesso aspettano 
che il sindaco e l'assessore 
Rotiroti rispondano Che 
prendano una posizione netta 
sulla vicenda 

•Il Comune ha preso come 
pretesto - dice Giovanni Tal
lone dell'Apvad - il fatto che, 
secondo il decreto Galasso, il 
centro storico dovrebbe esse
re "zona bianca" per gli am
bulanti, per ritirare licenze ad 
alcuni e favonre altri gestori di 
maxi-camion che fanno capo 
tutti ad un'unica famiglia» Ed 

il risultato è che mentre vec
chi carretti e bancarelle di bi
bite, dolciumi e gelati sono 
stati costretti a lasciare i prò-
pn posti al centro, alln li han
no sostituiti, e, senza autoriz
zazione, hanno cominciato a 
lavorare indisturbati 

«Come spiegarsi queste co
se? Come, certi favoritismi pa
lesi7 - afferma Daniela Valen-
tmi - È possibile che In que
sto settore u sia potuta instau
rare una tale situazione di ca
rattere premafioso, con tanto 
di protezioni nelle istituzioni, 
che consentono ad una sola 
famiglia, la Tredicine, di con
trollare quasi interamente il 
mercato7» Sabato nell'inter
pellanza presentata al sindaco 
il Pei ha denunciato tutta la 
stona delle licenze-lampo, di 
ampliamento di tabelle com
merciali di vendita, di trasfor
mazioni di autorizzazioni che 
hanno favorito solo lo svilup
po di questa forte •organizza
zione» a carattere familiare 

Intervista a un ambulante 

«Quelle brave persone 
d fanno lavorare» 

Ho moglie e tre flglL E de
vo lavorare per farli man
giare. Se conosco I Tredici
ne? Come no. Il camion è 
di loro proprietà, e mi d 
tanno lavorare. Ma che 
problema c'è7». Mario, ca
labrese di 26 anni, smette 
di servire II gruppetto di 

chiede bulle fresche la 
penta di piedi davanti al 
suo camion bar e si mette 
« parlare delle polemiche 
di questi giorni, delle ac
cuse che hanno coinvolto 
Il ano datore di lavoro. 
Lavora sempre qui a piaz
za Esedra? 

No, faccio la rotazione. Un 
po' qui, un po' lì. Sono quattro 

anni che faccio questo me
stiere Sto al cinquanta per 
cento con it principale E una 
brava persona Poi c'è da dire 
che questo lavoro se lo sono 
inventato loro, i Tredicine 
Pnma tutti gli ambulanti erano 
dei pezzenti Adesso si sta be
ne. E come ringraziamento7 

Gli vanno addosso lutti gli altn 
ambulanti 

I n motivo et dovrà essere. 
Per esemplo licenze otte
nute DM faclbneate dagli 
altri dal Comune. 

Non ho dubbi che si possa 
trattare di invidia I Tredicine 
sono stati i pnmi sulla piazza 
Dopo tanti anni di lavoro qual
che conoscenza ce I avranno 
pure. La verità è che c'è gente 

che non digerisce che loro si 
sono ingranditi Ma loro dan
no lavoro a tanta gente, come 
me, che altnmenti andrebbe a 
rubare 

oeTredkfne.? 
Che vuol dire7 Loro hanno 
qualche camion bar Uno lo 
tiene il pnncipale, l'altro la 
moglie Poi ci sono alln ope
rai come me 

Quanti? 
E non lo so. Ma è gente che 
lavora, ed è grazie a loro lo 
sto sul camion bar da quattro 
anni e pnma ero disoccupato. 
Mi sono sposato e mia moglie 
e le sorelle mi danno una ma
no, 

Cli apparecchi misura smog 

Ottomila lire 
per sapere 
quanto sporca 
il tuo diesel 

mnj Costano dieci milioni e 
sono stati sistemati in cinque 
punti della città i nuovi mac
chinari per la verifica anti
smog. L'iniziativa, promossa 
dall'istituto studi sociali e sa
nitari dell'Automobil club, si 
rivolge a tutti gli automobilisti 

che guidano diesel. La prova 
per vedere quanto sporca il 
proprio-motore costa 6mila li
re per i soci Aci e 8mHa per 
tutti gli altri. Se il progetto avrà 
successo saranno installati al
tri attrezzi in più punti di Ro
ma. 

Sarà restaurata 
la fontana 
del Tritone 

Entro la fine dell'anno dovrebbe tornare all'antico splen
dore la fontana del Tritone, una delle più note di tutta 
Roma, che verrà sottoposta ad un restauro conservativo 
(in sostanza alla pulizia dalle concrezioni calcaree) finan
ziato da una società di leasing. L'intervento di restauro 
costerà alcune decine dì milioni e durerà tre mesi. Non si 
sa, però, quando l'amministrazione capitolina, in crisi da 
aprile, approverà la delibera necessaria. La fontana del 
Tritone, in piazza Barberini, fu realizzata da Gianlórenzo 
Bernini nel 1643. 

Sperava di farla franca, e in
vece i raggi x lo hanno tra
dito. Ghigo Selly Deart; 
Chinke. un nigeriano di 29 
anni, era stato arrestato dal 
carabinieri insieme ad altri 

______ 5 spacciatori che operava-
•^*i*—*mmm^^^^mm np al Trionfale. Perquisito, 
Chigó era risultato «pulito», finché non è stato sottoposto 
ai raggi x. Allora è stato scoperto,nella cavità rettale un 
corpo estraneo che, recuperato qualche tempo dopo, si è-
rivelato un involucro dì gomma contenente ben 200 gram-/ 
mi di eroina. Con Ghigo, i carabinieri hanno arrestato un 
altro nigeriano, Ezimora Maxìmilian, 22 anni, e quattro 
romani: Mario Pohtirini, 38 anni, Domenico Lattaria, 19 
anni, Angelo Casalvieri, 24 anni e Maria Galdi, 19 anni. 

Nell'intestino 
aveva uri pacco 
con 200 granimi 
di «ero»: arrestato 

Morto di overdose !j" ™«° ,??£*% 
« . t i quattro giorni pnma, ma 

da tre g ioml , l'hanno trovato solo: ieri 
è «talli tmvatA c o n la siringa ancora infila-
C «aTOTTOVaiO Ia in un braccj0 fjnienone 
SOlO ier i fatale Giancarlo Cocco. 23 
_____________j______ anni» nato e residente a Ca-
•»^»^»»••»,•»»•^»^•^»™ gliari, se l'ha, fatta in uno 
sgabuzzino al 7" piano di via A. Tempesta. A Roma viveva 
presso il fratello Giovanni, in via Capua 44, che da qualche 
giorno non ne aveva più notizie e alla fine ha dato l'aliar* 
me. 
Morte due donne 
In un incidente 
presso Latina 

Due donne sono morte ieri 
pomeriggio in un incidente 
stradale avvenuto nei pressi 
del litorale di Latina, Le due 
vittime, Silvana Finato e Lu
cia Pezzato, 46 anni, viag
giavano a bordo di una «Rit* 

^^^—*~~——^~^ mo», che ad un incrocio si è 
scontrata violentemente con una «Regata» condotta da 
Gino Marcon, 26 anni. Le due donne sono morte durante 
il trasporto m ospedale, mentre l'uomo è rimasto illeso. 
Secondo la polizia stradale, la «Ritmo» non avrebbe dato la 
precedenza alla «Regata», proveniente da via Astura e di
retta al mare. 

Torna a vivere 
a Ruggì il 
Palazzo 
della Fonte 

È stato uno degli alberghi 
più noti d'Italia e ora po
trebbe divenire il pnmo ca
sinò del Lazio. Nel «Palazzo 
della Fonte», il monumen
tale albergo di Fiuggi costruito nel 1916, soggiornano i 
reali d'Italia, i nobili di mezza Europa e gli imprenditori più 
noti e - diremmo oggi - rampanti della penisola. Da anni, 
però, l'edificio è abbandonato L'ente termale ha avviato 
le trattative per. l'acquisto dell'immobile, che tornerà ad 
essere un moderno albergo e, se arriveranno le necessarie 
autorizzazioni, diventerà il pnmo casinò della regione. Il 
costo dell'operazione si aggirerebbe sui nove miliardi 

Sono dovuti intervenire i 
carabinieri e i vigili del fuo
co per salvare due gattini 
caduti nel lucernario di un 
palazzo abbandonato in via 
Sant'Andrea delle Fratte, 
nel centro di Roma. Manv 

•^•^•^"•••"•••••"^•^•™ ma gatta aveva partorito i 
due cuccioli pochi giorni fa e questi, ieri, sono caduti in un 
lucernario da cui non riuscivano più a risalire Una anziana 
donna ha chiamato i vigili del fuoco, che sono subilo 
intervenuti 

Carabinieri 
e pompieri 
salvano 
due gattini 

Assegnato 
il secondo 
premio di poesia 
«Rebibbia» 

Manfredo Feoli, detenuto a 
Rebibbia, e Francesca Ca-
salone, detenuta a Forlì. 
hanno vinto a pan mento il 
secondo premio nazionale 
di poesia «Rebibbia», asse
gnato ieri nell'omonimo 
carcere romano Al premio 

hanno partecipato circa 300 poeti detenuti di tutte le car-
cen italiane Le poesie dei vincitori sono state lette dagli 
attori Laura Betti e Ferruccio Amendola Tra i van invitati 
alla cenmonia di consegna del premio, Pietro e Laura 
Ingrao e la parlamentare comunista Leda Colombini. 

GIANCARLO SUMMA 

Farmacie comunali 

Intesa raggiunta 
losdppero 
è stato revocato 
• • Ai primi segnali di batta
glia lanciati •sabato dalle far
macie comunali con l'annùn
cio di una settimana di sciope
ro, l'amministrazione comu
nale si è fatta viva. Cosiieriral 
termine di un incontro, durato 
tre ore, tra/l'assessore Can-
nucciari, il doti. Giancarlo Ci-
ciliano, rappresentante dei 
farmacisti, e le organizzazioni 
Sindacali Cgil, Cisl Uil, lo scio
pero è stato revocato. Perché 
finalmente, dopò mesi dì di
nieghi e latitanze delia giunta.. 
capitolina, è stato sottoscritto 
un verbale nel quale sono stati 
accolti tutti i punti qualificanti 
a base della vertenza dei far
macisti comunali. Tempo una 

settimana e la. giunta: bandirà 
un concorso per aumentare di 
14 unità l'organico dei diretto
ri e dèi vicedirettori. Intanto 
c'è già una deliberacene attiva, 
da subito i primi sistemi disi-
curzza: l'illuminazione interi» 
ed esterna alle 21 farmacie 
comunali, e l'istallazione di al
larmi collegati con i commis
sariati di zona. Ed anche sul 
punto più dolente, quello dì 
elaborare un nuovo regola
mento sugli orari di apertura, 
sull'organico e sulle funzioni 
sanitàrie che i farmacisti vo
gliono svolgere per qualificare 
il servizio pubblico, Vassetao-
re si 4 Impegnato a nominare 
una commissione paritetica dì 
cui faranno parte I sindacali. 

l'Unità 
Martedì 
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